



ほし組保育ドキュメンテーション

5/21(水)

～昨日の姿です～

樋を使ってあそんでみたら・・・



大きい組さんの真似をして水を流して遊んでいたRちゃん。
土の所に水が溜まっていくのがおもしろいと何度も水汲みに出かけは流しを繰り返していました。



Rちゃんを見て真似を始めたKくん。こちらも土に溜まる!?しみこむ!?ところがおもしろいのかピンポイントで樋の下に水を流していました。



今度は、
「ぼくも…」
と樋を並べ…



もう一人加わり三人三様の作り方、まずは自分でやってみたいのが年少組ですね。



宝さがしみたいだね



先日、たまたま誰かが埋めたトンネルを掘り起こし、宝を見つけたかのように喜んでいたHちゃん。

今日はそれを思い出し、自分で船を埋めては、手で掘り出し…をくりかえし楽しんでいましたよ。



こちらでは…?
何を見つけるのかな?





水がきもちいいね！



以前お伝えしたお花を洗う水遊び。

この遊びは、気温の上昇とともにダイナミックさが増してきました。



冷たいね～

水もって
きたよ～



何が始まったかというと～

長いシャベルで水を混ぜ混ぜ～～

だけでは物足りず、シャベルですくって

「えい！」水かけっこ♡

水がかかったって平気！だって気持ちいいんだもん♡



本日の姿より



どろんこ遊びって？

今日から年中長組がどろんこTシャツを着て、ダイナミックにあそび始めたのを見て、興味津々のほし組さん。ちょっとお邪魔してみました。



何とも言えない泥と水が
混ざったネトネトの感触
にちょっとだけ戸惑っていたけど・・・
それもまもなく楽しさに
変わっていきました。



お部屋に戻ってから、みんなに「どろんこTシャツに着替えると洋服
が濡れても汚れても大丈夫なんだよ。」と伝えると「やったー！」
と。次回からは着替えて行ってみようと言話をしたところです。でも、
遊びのスタートに何から始めるかによっては、登園の服でどろんこを
始めてしまうこともありますので、その際はお洗濯をよろしくお願
いします。準備ありがとうございます😊